



“Resistí y gané. No me vacuné”: Fernández Noroña reacciona a fin de emergencia en EU por Covid-19

Joe Biden, presidente de Estados Unidos, convirtió este lunes 10 de abril en ley la resolución que pone fin a la emergencia nacional por Covid-19.

La Casa Blanca emitió un comunicado explicando que Biden firmó la resolución 7, que termina la emergencia nacional relacionada con la pandemia del coronavirus, aunque anteriormente se oponía a la medida propuesta por el Partido Republicano.



Tras el anuncio, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que analizaba esta medida, pero dependerá “lo que más convenga al pueblo de México”.

“Lo estamos viendo, lo está analizando Salud. Yo creo que pronto va a darse a conocer ya el acuerdo. Se está analizando y les vamos a informar. Esto ya lo hicieron en Estados Unidos”, dijo el presidente López Obrador.

Al compartir la resolución de la Casa Blanca, el diputado Gerardo Fernández Noroña mencionó que no se vacunó y ahora puede viajar por el mundo y sus alrededores.

“Resistí y gané. No me vacuné y ya puedo viajar por el mundo y sus alrededores”, escribió el aspirante presidencial.

En múltiples ocasiones, el diputado del Partido del Trabajo se pronunció en contra del uso de cubrebocas al que calificó como “inservible” o “boberías”, además que se contagió de coronavirus.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/resisti-y-gane-no-me-vacune-fernandez-norona-reacciona-a-fin-de-emergencia-en-eu-por-covid-19/>